一般質問通告書

次の件について、会議規則第 60 条の規定により、一般質問の通告をいたします。(全体所要時間60分)

令和元(2019)年 5 月 31 日 午前·午後 時 分 受付 広陵町議会議員 山田美津代 印

広陵町議会議長 奥本 隆一 様

質問の要旨(できるだけ具体的に)	答弁者
質問事項 1、歩行者及び通学路、通園路の安全確保を!	町 長
	教育長
<内容>沢の新興住宅地の保護者からのご要望で今まで 7 名くらいだった北	
小学校に通う児童生徒が倍くらいに増え狭い通学路を朝など特に車がスピー	
ドを出して通るため危険を感じる。ゾーン 30 や、時間交通規制、車を迂回する	
などの対策をして児童生徒を安全に通学出来るようにしてほしいとのことで	
す。このような通学路が広陵町の開発が進み増加していると思われる。	
そして5月初めに滋賀県大津市で起きたような悲惨な事故を防ぐため例え	
ば労祷保育所脇の交差点などがとても危険なのでポールなどの車止めを子	
ども達や歩行者を守るために設置する必要があるのではないか? そして	
町内の交差点の点検や通学路の安全対策を見直す必要があるのでは?	
質問事項 2、高齢者の起こした交通事故が多発して免許証返納者が増えて	町長
いると報道があります。元気号が 10 月から改正されますが元気号を改正して	
も町内の高齢者が免許証を返納出来るでしょうか?	
<内容>広陵町では返納者は増加していますか? 今、便利に運転している	
方は運転をやめるととたんに行きたいところに自由に行けなくなる、不自由	
になることを想像するととても運転をやめることができず、家族に返納を進	
められても返納へ決断することができません。でも香芝市との連携などでデ	
マンドタクシー制度が導入できれば返納者が多くなり高齢者やご家族も安心	
していただけるのではないでしょうか?	
質問事項 3、給食費無償化は、全国的な流れ。広陵町も子育で支援また、子	教育長
どもの貧困対策として検討を進めるべきでは?	
<内容>教育長は「無償化はしない、給食費は、材料費高騰につき値上げを検	
討している。値上げ時に多子世帯への支援を検討していく。」との発言を以前	
されました。全国ではすでに83もの自治体が実施するなど無償化が広がって	
います。これは義務教育無償化の一環として、また子育て支援、子どもの貧困	

対策として進められているものであり町でも実施に向け検討すべきです。 その第一歩として町の試算で 300 万円で可能という多子世帯への実施を重ねて要望します。又こういう流れの中での値上げなどとんでもないことです!

町内の農家の方々と協議をして、委託栽培など計画的な地産地消をすすめて遠くから運搬して仕入れている例えばじゃがいもや、玉ねぎなどを町内で収穫、供給できるように計画をして、コストを抑えていくことを検討されるべきではないですか?そうすれば給食費値上げは抑えられるのでは?このように工夫して値上げを抑える努力をされましたか?又無償化に向けた検討などをされましたか?

質問事項 4、子ども医療費無料化を高校生まで拡充しては?

町長

<内容>広陵町では子ども医療費が中学生まで無料化されていますが、多子世帯の保護者から高校生も無料化を進めて頂きたいとのお声があります。 今、中学校までの無料化で 乳幼児 2155名、4637万、小学生1966名、3525万円、 中学生 1040名 1454万円の支援がされています。

高校生になれば体力がつき医者にかかる回数はもっと少なくなっても皆無とはいきません。そこで高校生の医療費を無料化にしてもそんなに財政負担は増えないはずです。一方、子どもに手厚い町、子育てしやすい町という評価は抜群に高まります。少子化対策として高校生までの拡充を今から検討していくべきではないか?

質問の内容につきましては、詳細に記入してください。